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A C T A         Nº   22                                   EJERCICIO 2023-2024 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los doce días del mes de diciembre del año dos mil veintitrés, 

siendo la hora catorce y cuarenta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del 

Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, 

Dr. Héctor Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Ana Zeni, Dr. Martín Martinicorena, Sr. 

Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira, Dr. Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sra. Isabel Silveira, 

Sra. Luciana Téliz, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Juan Varela, Sr. Marcelo Albernaz, Sr. Carlos Milsev y Sr. To-

más Larregui. 

No asiste, con aviso: Sr. Walter Martínez, Sra. Gabriela Mary, Sr. Darío Arrigonni,  

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

BIENVENIDA 
El Sr. Sosa da la bienvenida a la Sra. Silveira deseándole un buen pasar en el Ejecutivo y una buena gestión. 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta 21. 

 

ASUNTOS ENTRADOS 
308 – Junta Departamental de Cerro Largo eleva planteo de Edila Eliana Diaz de homenajear al Club Arachanas 

por sus logros. Se toma conocimiento. 

309 – AUF remite nueva convocatoria Selección Masculina Sub-13. Se avisó a interesados. 

310 – Club Nacional (Nueva Helvecia) comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

311 – Liga Río Negro comunica lesión de jugador con pérdida de conocimiento. Se comunicará a SENADE. 

312 – Liga Tarariras refiere a diferendo con Club Maracaná. Intégrese al expediente. 

313 – Confederación del Litoral comunica autoridades. Se toma conocimiento. 

314 – Confederación del Litoral solicita mantener forma de disputa de Copa Selecciones. Se toma conocimiento. 

315 – Confederación del Litoral remite propuesta de fixture. Pase a Mesa de Torneos. 

316 – Liga Flores remite para Comité de Ética expediente sobre árbitro Fernando Di Maggio. Pase al Tribunal 

Arbitral. 

317 – AUF Desarrollo remite denuncia por incidentes en partido River Plate Selección Artigas en Sub-14. Pase a 

Mesa de Torneos. 

318 – AUF remite nueva convocatoria Selección Femenina Sub-17. Se avisó a interesadas. 

319 – Sr. Carlos Hernández Comba saluda por fin de año.  

 

Se recibió, asimismo: 

✓ Confederación del Sur remite invitación para actos conmemorativos 100 Aniversario. Téngase 

presente 

✓ Confederación del Sur remite propuesta de fixture. Pasa a Mesa Torneos.  

✓ Liga Minuana solicita recibir más apoyo de los sponsors por ser la Selección campeona. Se en-

tiende que no corresponde el planteo. 

 

El Sr. Sosa dice que recibió invitación para el lunes próximo por el 50° Aniversario de la Federación de Colonia. 

El Sr. Alaniz dice que piensa concurrir con el Sr. Larregui. 

El Sr. Sosa dice que mañana también se realizará la inauguración del complejo deportivo de la Liga de San José. 

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA 

El Sr. Pereira agradece el trabajo de la Sra. Zeni por el trabajo realizado en Paysandú por la disputa de la Copa 

Nacional Amateur Femenina. Destaca lo realizado. 
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La Sra. Zeni dice que todo salió bien. Se pudo aplicar protocolo. Dice que fue llamativo que, de AUF, mandaran 

solo copa para el campeón. Recibió quejas en ese sentido. Se suponía que iban a haber medallas y trofeo para el 

vice. 

El Sr. Pereira dice que se trató de un error. Que en el Centenario hubo copa y medallas. Que estaban previstas 

las medallas para fútbol femenino pero que se olvidaron de llevar. 

La Sra. Zeni dice que el protocolo se realizó de acuerdo con el diseño del de OFI. 

Opina que el arbitraje fue bueno. 

Lo que pareció lamentable fue el comportamiento del cuerpo técnico de San Jacinto. Insultaron a dirigentes en 

forma muy grosera. 

Dice que hubo un pequeño déficit porque se vendieron solo 129 entradas. 

El Sr. Pereira aclara como se dispuso el tema gastos. Hubo problemas en la designación de árbitros por la acti-

tud del gremio de AUDAF. 

Dice que, en el Centenario, en el primer partido ganó Rincón de Carrasco de AUF por penales y en el segundo, 

también por penales, ganó Universitario de Salto. Este último fue un partido emocionante que terminó 3 a 3. 

Dice que todo fue bien organizado. Lamenta la poca concurrencia. 

El Sr. Sosa dice que había unas 300 personas de cada uno de los Clubes del interior.  

El Sr. Pereira dice que, a nivel del Consejo Amateur, quedaron muy conformes con la instancia que arrojó una 

gran paridad. Todos los partidos se definieron por penales. 

Dice que se habló con el Ec. Alonso para ver de hacer alguna mejora para el futuro. 

Dice que lamentablemente no hubo buena difusión. 

Cree que se está en un buen camino. 

El Sr. Sosa dice que, como toda cosa nueva, hay que ir ajustando a medida que se va generando experiencia. Di-

ce que hay que trabajar en mejoras. Opina que una de las cosas a revisar sería la fecha de disputa. 

El Sr. Alaniz dice que le hubiera gustado ir a Paysandú y no pudo. Que si estuvo en el Estadio Centenario. Des-

taca que, en la copa principal, por segundo año consecutivo gana un Club del interior. Dice que en buena medida 

la falta de difusión se da porque no fueron televisados. 

Dice que le llama la atención que la Intendencia de Paysandú no apoyara a su Club en esta importante instancia. 

Le parece raro que le hayan cobrado para prender la caldera. 

La Sra. Zeni informa sobre el Sub-16 Femenino. Comenzaría el 13 de enero. Dice que hubo reunión por zoom. 

El Sr. Sosa dice que estaba previsto en el reglamento la fecha. 

El Dr. Atilio dice que el problema principal de las fechas es que AUF no pudo terminar en tiempo y no se puede 

posponer más porque viene un sudamericano de la categoría. 

Con respecto al torneo integración, el Dr. Atilio informa sobre las dificultades para fijar fechas. Al calendario 

ya apretado se sumó el problema climatológico que lo dejó más apretado. Cree que hubo momentos un tanto caó-

ticos. 

Destaca que las Selecciones del interior han tenido, en general, un buen desempeño. 

 

INFORME DE COMISIONES 

SEGURIDAD 

El Sr. Larregui dice que se ha seguido avanzando en el tema. Dice que también se toca el tema canchas por la 

incidencia de estas en la seguridad. 

El Sr. Pereira dice que, de acuerdo con la información dada por los que fueron al Ministerio del Interior, quedó 

muy preocupado. El anuncio de que no entrarán policías a las canchas es un problema que se genera desde un 

gran desconocimiento. No hay empresas de seguridad en todos lados.  

El Sr. Pintos dice que hay que pedir acceso al registro de personas impedidas. 

El Sr. Varela dice que es uno de los temas en que se ha trabajado. 

Se discute el tema y se plantea la estrategia a seguir. 
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El Sr. Scirgalea aclara que, al estar en AUF, hay normas que vienen de CONMEBOL que serían de aplicación. 

Dice que hay que ver como se sigue o como se adaptan las mismas. 

 

MARKETING 

El Sr. Scirgalea pone a punto el trabajo que se viene haciendo y cuáles son las perspectivas. 

 

ARBITROS 

El Sr. Scirgalea anuncia que se hará una reunión con los gremios el próximo martes. 

 

FUTBOL SALA 

El Sr. Ortiz da cuenta que, a raíz del aumento de trabajo que se genera por la afiliación de nuevos Clubes, fi-

chajes y control de partidos, se harán movimientos administrativos que incluye la incorporación de un nuevo 

funcionario. La Gerencia se encargará del tema. 

El Sr. García dice que hay un proyecto de inclusión en los reglamentos de OFI del Fútbol Sala y el Fútbol Playa. 

Es para atar las normas administrativas a seguir. 

Se resuelve pasar a la Comisión de Reglamentos para que se vote el próximo martes. 

 

ENTRENADORES 

El Sr. Sosa informa que se está trabajando en la creación de una Licencia D (de OFI y como habilitante para la 

actividad local). Dice que hay un proyecto de la Dra. Valiente y el Sr. Matosas, el que será planteado a Desarro-

llo de AUF.  

Se establece que tendrá un costo de $ 6000 (en 2 pagos, al inicio y a la entrega del diploma) 

 

VARIOS 
PARLAMENTO – El Sr. Sosa informa que, en la jornada, concurrirá una delegación a la Comisión Especial de 

Deporte de la Cámara de Representantes. Se tratará el tema de licencia de entrenadores. 

 

PRÓXIMA REUNIÓN – El Sr. Sosa dice que el próximo martes se hará la reunión de delegados pero no el 

lanzamiento porque todavía se está en negociación. Se fija la hora de 16:30. 

Pide que las comisiones de finanzas y mesa de torneos se reúnan en la mañana para definir la colaboración que 

se dará a los participantes. 

La reunión del Ejecutivo se fija para la hora 1330. 

 

 

Siendo la hora 13:40 se levanta la sesión 

Próxima sesión: martes 19 de diciembre de 2023 hora 13:30  

 

Una vez finalizada la sesión se realizará una reunión de camaradería entre consejeros, funcionarios y miembros 

de otros cuerpos de OFI (Tribunal, Fiscal, Consejos Técnicos). 


